

INFORMATION / REDEMARRAGE DE LA CENTRALE EDF DE BOUCHAIN

Après 11 mois d'arrêt programmé pour l'inspection majeure de ses installations, la centrale au gaz naturel de Bouchain redémarre progressivement. Cet arrêt, a permis la réalisation de plus de 10 000 activités de maintenance, d'inspection et de modernisation.

Chaque étape du redémarrage a été validée par des essais rigoureux, garantissant la conformité des installations aux normes de sécurité, de performance énergétique et de respect de l'environnement.

Du 28 avril au 13 mai la centrale de Bouchain a mené des essais de redémarrage.

En tant qu'entreprise engagée et soucieuse de son impact sur le territoire, EDF surveille en permanence l'empreinte environnementale de la centrale. De nombreux prélèvements et analyses sont réalisés chaque année pour s'assurer que les émissions atmosphériques respectent les seuils réglementaires français et européens.

Dans certaines conditions météorologiques, un panache de vapeur d'eau ou de fumée peut être visible. Ce phénomène, lié au fonctionnement normal de l'installation, est sans impact pour la santé ou l'environnement.

Des mesures en continu sont effectuées à la sortie des cheminées pour suivre les émissions de dioxyde de soufre (SO₂), oxydes d'azote (NO_x) et poussières. Ces données sont transmises chaque mois à la DREAL, qui contrôle la conformité de l'installation. Des organismes extérieurs agréés réalisent également des contrôles annuels indépendants.

Le 9 mai, EDF a été informé d'apparition de tâches orangées sur le territoire de Bouchain. Bien que l'origine exacte ne soit pas déterminée, EDF a lancé de manière réactive une analyse approfondie et un certain nombre d'actions sur le site de Bouchain :

- Inspection complémentaire des équipements.
- Analyse des émissions. Les résultats confirment leur conformité et l'absence de nocivité.
- Définition des conditions spécifiques de redémarrage pour limiter au maximum les éventuels envols de poussières qui peuvent se produire de façon très ponctuelle à l'issue d'une longue période d'arrêt.

EDF est pleinement à l'écoute des préoccupations exprimées par certains riverains. Les équipes restent entièrement mobilisées pour garantir un redémarrage maîtrisé, dans des conditions optimales de sécurité et de respect de l'environnement.